

MAGAZINE

Gerindra Usung Putra-Putri Terbaik Morowali Bacaleg 2024 Target Minimal 1 Kursi/Dapil

Patar Jup Jun - MOROWALI.MAGZ.CO.ID

May 15, 2023 - 06:08



Partai Gerindra Morowali konferensi pers di kantor KPUD Morowali, Minggu (14/05/2023).

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Partai Gerindra Kabupaten Morowali resmi mendaftarkan 25 Bakal Calon Anggota Legislatif (Bacaleg) yang akan ikut berjuang sebagai peserta Pemilu 2024 memperebutkan kursi DPRD Kabupaten Morowali.

Pendaftaran ini langsung dipimpin Ketua DPC Partai Gerindra Kabupaten Morowali, Asgar Ali, bersama jajaran pengurus lainnya dengan di kawal iring-iringan simpatisan maupun relawan ke kantor KPUD Morowali, Minggu (14/05/2023)

Dalam konferensi Pers, Ketua Gerindra Morowali Asgar Ali menyampaikan bahwa Partai Gerindra Morowali telah mengikuti salah satu tahapan dimana hari ini adalah batasan akhir tahapan pendaftaran yang berjalan hingga dilevel nasional.



"Hari ini kita telah mengikuti salah satu tahapan untuk Pilcaleg 2024, dimana tahapan hari ini merupakan batas akhir pendaftaran secara nasional dan Partai Gerindra Kabupaten Morowali kami nyatakan siap menyelesaikan pada tahapan ini," tutur Asgar Ali yang juga Wakil Ketua II DPRD Morowali.

Lanjut Asgar Ali mengatakan, Partai Gerindra salah satu partai politik yang akan mengambil bagian dalam kontestasi ini, dengan membuka ruang dan memberikan kesempatan bagi kader-kader terbaik maupun putra-putri terbaik Morowali untuk ikut mengeksplorasi dirinya.

Olehnya Partai Gerindra pada Pilcaleg 2024 sangat logis jika punya target kursi DPRD Morowali minimal 1 kursi perdapil atau minimal 3 kursi secara keseluruhan perolehan kursi Gerindra Kabupaten Morowali.

"Para Bacaleg Gerindra merupakan kader terbaik dan putra-putri terbaik Morowali sehingga sangat logis jika target kami minimal 1 kursi/dapil, kalau pun hasilnya lebih dari pada itu bonus kerja keras dari pada Bacaleg tersebut," ujarnya penuh optimis.

Hal ini, kata Asgar Ali bukan tanpa alasan mengingat posisi Gerindra saat ini merupakan pemenang ke tiga bahkan bisa merebut unsur pimpinan di DPRD Morowali, padahal secara ketokohan Gerindra bukan siapa-siapa.

"Insyallah Gerindra bisa pemenang 2024, mari kita jadikan partai Gerindra

untuk eksploitasi diri terhadap kader-kader terbaik untuk membangun daerah kita tercinta kabupaten Morowali," pungkasnya.

(PATAR JS)